

Education canine

Lancement de « l'école du chiot »

Vendredi 21 septembre à 10h
Espace canin boulevard Jean Pain

Depuis une vingtaine d'année, la Ville de Grenoble propose des cours d'éducation canine.

En avril 2018, un nouvel éducateur canin a été recruté, Jeremy. Le jury s'est tenu en présence d'une vétérinaire, des agents de la propreté urbaine et des ressources humaines, et d'un chien, Lana !

Les ateliers de sensibilisation et de dressage canin, gratuits, ont ainsi été relancés en juin.



Les propriétaires de chiens grenoblois (toute race et tout âge) peuvent apprendre gratuitement auprès de cet éducateur les bons gestes pour s'occuper de leur chien en ville. Il existe des cours collectifs et individuels.



Les séances sont basées sur une nouvelle approche de l'éducation canine, « la méthode positive ».

Dès la rentrée, le nouvel éducateur canin a mis en place une « **école du chiot** » pour les apprentissages de base (balade en laisse, « assis » « couché ») et la socialisation des jeunes chiens.

